

Elternbrief 13-2024/2025 Neuer Schulbus



Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und Mitarbeiter*innen der Wohngruppen,
mit großer Freude möchten wir Ihnen heute mitteilen, dass wir endlich einen geeigneten Bus für unsere Schule gefunden und gekauft haben!

Nach langer Suche, vielen Gesprächen, Schreiben und Telefonaten ist es nun geschafft – unser neuer Schulbus steht bereit, um mit unseren Schülerinnen und Schülern die Welt außerhalb der Schule zu entdecken. Damit wird ein wichtiger Baustein für unsere pädagogische Arbeit und die inklusive Teilhabe am gesellschaftlichen Leben wieder möglich.

Dieses Herzensprojekt war nur mit Ihrer Hilfe zu stemmen. Unser Dank gilt deshalb **ALLEN Freundinnen und Freunden der Peter-Räuber-Schule**, die uns in den letzten Monaten mit Rat, Tat, Kontakten, Spenden und guten Ideen unterstützt haben. Ohne **SIE** wäre das nicht möglich gewesen!

Bis der Bus tatsächlich vor unserer Schule einsatzbereit steht, wird es allerdings noch ein wenig dauern. Es sind noch einige technische und organisatorische Schritte notwendig. Wir sind jedoch zuversichtlich, dass er pünktlich zum Start ins neue Schuljahr 2025/2026 einsatzbereit sein wird.

Wir halten Sie natürlich weiterhin auf dem Laufenden, wenn unser neuer Bus demnächst das erste Mal mit unserer Schulgemeinschaft unterwegs sein kann.

Mit dankbaren Grüßen
Die Schulleitung und die Bus-Gruppe der Peter-Räuber-Schule

